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Déjà	plus	de	70	Equicoachs	
formés!	

	
Ils	témoignent	…	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
Je	peux	réellement	dire	que	la	forma&on	a	transformé	
ma	vie.	Elle	m'a	accompagné	dans	ma	transi&on	de	vie	
professionnelle,	 en	 agissant	 en	 parallèle	 sur	 le	 plan	
personnel	 (nécessaire	 pour	 avoir	 les	 ressources	 pour	
réussir	 sa	 reconversion)	 et	 le	 professionnel	 (en	
m'apportant	 de	 nouvelles	 compétences	 et	 un	 mé&er	
d'avenir).	Aujourd'hui	grâce	à	ceLe	forma&on,	je	lance	
ma	 propre	 ac&vité	 en	 tant	 qu’auto-entrepreneur,	 le	
rêve	devient	réalité.		
Jessica	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
Je	 trouve	 que	 c'est	 une	 forma&on	 de	 qualité,	 très	
complète,	notamment	grâce	aux	cours	de	psychologie	
et	de	marke&ng	en	plus	du	développement	personnel.	
On	est	prêts	à	se	lancer	tout	de	suite	en	sortant,	avec	
des	 connaissances	 dans	 plusieurs	 domaines	 de	 base,	
ce	 qui	 est	 rare	 dans	 d'autres	 forma&ons.	 Je	 suis	 très	
contente	de	votre	enseignement	à	tous	les	trois,	et	j'ai	
aussi	 apprécié	 qu'il	 y	 ait	 des	 intervenants	 extérieurs	
spécialisés	 dans	 leurs	 domaines,	 c'est	 une	 grande	
ouverture	pour	nous.		
Clémen&ne	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
Forma&on	très	équilibrée,	progressive	et	très	efficace.	
L'équilibre	entre	la	pra&que	et	la	théorie	est	per&nent.	
Le	pont	 avec	 la	pra&que	du	 coaching	est	 vite	évident	
g r â c e	 a u	 r e c u l	 d ' E v a	 s u r	 l e	 p r o c e s s u s	
d'accompagnement	et	 la	 posture	du	pra&cien.	 Je	 suis	
très	 impressionné	par	 la	qualité	de	 la	 forma&on	et	 le	
professionnalisme	de	l'anima&on.	
	
Hirakli	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
Très	 bonne	 forma&on,	 riche	 aussi	 bien	 sur	 le	 plan	
personnel	que	professionnel.	Je	me	sens	presque	prête	
à	pra&quer	malgré	la	rela&ve	rapidité	de	la	forma&on.	
Cadre	 de	 forma&on	 clair	 très	 agréable	 et	 qui	met	 en	
confiance.	Merci	aussi	aux	chevaux	
	
Axelle	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
J’avais	choisi	de	faire	la	forma&on	chez	visionpure	pour	
la	 qualité	 «	 Suisse	 »	 que	 j’en	 espérais	 et	 je	 dois	 dire	
que	mes	espérances	ont	été	largement	dépassées.	Moi	
qui	d’habitude	ai	 le	 jugement	et	 la	cri&que	facile,	 j’en	
reste	sans	mots	si	ce	n’est,	bravo	et	merci	!!!!	
	
Sophie	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
Eva	 présente	 l'alliance	 de	 la	 fermeté	 issue	 des	
convic&ons	acquises	par	une	expérience	riche,	et	de	la	
capacité	de	se	remeLre	en	ques&on	avec	modes&e	qui	
est	pour	moi	le	bon	dosage	pour	transmeLre..	
	
Sonia	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
Je	 suis	 vraiment	 très	 sa&sfaite	 de	 la	 forma&on.	 Je	
trouve	les	sujets	abordés	très	variés,	de	bonne	qualité	
et	en	bonne	quan&té.	 J'ai	apprécié	avoir	des	 livres	en	
référence	pour	approfondir	certains	sujets.	
	
Stéphanie	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
Les	 sujets	 traités	 sont	 très	 bien	 choisis	 et	 présentés	
sous	 une	 forme	 nouvelle,	 une	 autre	 percep&on,	 une	
nouvelle	 compréhension	 riche	 de	 sens.	 L'équilibre	
entre	 les	 ou&ls	 est	 parfait,	 théorie	 suivie	 de	 pra&que	
puis	du	débriefing,	parfait.	Enseignement	très	clair	
	
Florence	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
Très	 bonne	 impression,	 grande	 cohérence	 dans	 les	
sujets	 traités	 et	mises	 en	 pra&que-	Grande	 souplesse	
et	réac&vité	sur	les	ou&ls	employés.	
Très	 bonne	 forma&on	 basée	 sur	 le	 respect	 et	
l'appren&ssage	 en	 pleine	 confiance.	 Encadrée	 et	
accompagnée.	
	
	
Candice	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
Très	 bonne	 impression	 générale:	 cadre	 bien	 tenu,	
sujets	et	 réponses	aux	ques&ons	sont	per&nents,	bon	
dosage	 quan&té	 et	 qualité,	 bon	 équilibre	 théorie	 et	
pra&que.	 Enseignement	 compréhensible,	 bien	 illustré	
avec	des	exemples	concrets.	
	
Corinne	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
C'est	 très	 complet,	 très	 riche,	 chaque	 faceLe	 est	
développée,	 très	 sympa	 d'avoir	 des	 travaux	 en	 pe&ts	
groupes,	 les	 analyses	 de	 pra&que	 sont	 très	
instruc&ves.	
	
Corinne	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
	
La	 forma&on	 Pra&c ien	 v is ionpure	 apporte	
professionnalisme,	rigueur,	authen&cité	et	surtout	une	
protec&on	 du	 client	 pour	 tout	 les	 aspects	
psychologiques	très	bien	enseignés	
	
Sophie	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
Forma&on	 très	 enrichissante,	 avec	 de	 nombreux	
thèmes	 très	 intéressants,	 bon	 équilibre	 entre	 ou&ls	
équins	et	non	équins...	
Jacqueline	
	
Forma&on	très	pro	et	d	excellent	niveau.	Qui	va	dans	
le	vrai.	
Audrey	
	
	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
Forma&on	 d'une	 grande	 richesse,	 et	 d'une	 grande	
générosité...	
Sophie		
	
L'enseignement	est	varié	et	riche,	 le	temps	passe	très	
vite.		
Joanne	
	
	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
La	 forma&on	visionpure	est	une	 forma&on	qui	 fait	du	
bien,	car	elle	travaille	sur	deux	niveaux.						
Une	par&e	permet	d’apprendre	des	ou&ls	novateurs	et	
ciblés,	pour	ensuite	les	proposer	aux	clients.	
Une	autre	par&e,	plus	personnelle,	fait	progresser	dans	
la	 connaissance	 de	 soi,	 qui	 ne	 finit	 jamais,	 comme	
chacun	sait…	;-)		
Résultat	:	en	tant	que	pra&cienne,	ceLe	forma&on	m’a	
aidée	à	trouver	ma	juste	place	et	à	me	sen&r	légi&me	
et	adéquate.	
Nicole	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
La	 forma&on	 visionpure	 m'a	 apporté	 exactement	 ce	
que	 j'y	 cherchais	 :	 la	 technique	 et	 les	 ou&ls	 pour	me	
permeLre	 de	 t rava i l l e r	 l e	 coach ing	 avec	
l'intermédia&on	des	chevaux.	Sous	forme	théorique	et	
en	 cela	 c'était	 extrêmement	 riche	 et	 complémentaire	
avec	 mon	 expérience	 de	 coach	 et	 de	 cavalière	
éthologue,	 mais	 aussi	 sous	 forme	 pra&que	 avec	 des	
expériences	 "in	 vivo"	 très	 fortes	 et	 très	 apprenantes.	
Sans	 concession	 mais	 avec	 beaucoup	 de	 puissance	
expérimentale.	 Je	 me	 sens	 bien	 armée	 pour	
commencer	 à	 pra&quer	 	 grâce	 à	 cet	 enseignement	
complet	profond	et	authen&que.		
Sonia	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
	
	
	
	
Mon	 ac&vité	 d’Equicoaching	 m’a	 apporté	 un	 support	
très	 important	pour	 les	 jeunes	qui	ne	s’expriment	pas	
et	n’arrivent	pas	à	meLre	des	mots	sur	un	mal	être..	
Les	chevaux	permeLent	de	visualiser	une	situa&on,	un	
comportement.	 Ils	 rendent	 possible	 des	 ac&ons	 face	
aux	émo&ons	bloquées..	une	véritable	révéla&on	pour	
les	 personnes	 qui	 essaient	 et	 une	 réelle	 améliora&on	
de	leur	quo&dien	en	très	peu	de	séances..	
	
Sophie	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
J'ai	 effectué	 la	 forma&on	 pro	 santé	 ouverte	 aux	
personnes	déjà	"coach,	thérapeute	ou	soignant",	et	pour	
autant	 ceLe	 forma&on	 à	 été	 très	 riche	 autant	 dans	 le	
domaine	 de	 l'appren&ssage	 technique	 que	 dans	 le	
domaine	 de	 l'appren&ssage	 sur	 soi,	 sur	 l'humain,	 sur	 le	
respect	 essen&el	 du	 bien	 être	 du	 cheval	 .	 Eva	 et	 son	
troupeau	 de	 chevaux	 nous	 enseigne	 à	 oser	 explorer	 et	
vivre	 l'authen&cité,	 à	 laisser	 notre	 être	 authen&que	
reprendre	 sa	 juste	 place	 aux	 côté	 de	 notre	 être	 social.	
Elle	nous	livre	et	nous	partage	toutes	ses	connaissances,	
elle	 a	 su	 créer	 une	 communauté	 authen&que	 tout	 en	
nous	laissant	libre	de	créer	notre	façon	de	transmeLre	et	
partager	ce	qu'est	l'approche	de	l'equicoaching.	Elle	vous	
accompagne	 du	 début	 à	 la	 fin,	 et	 chaque	 mois	 elle	
entre&ent	 l'idée	 essen&elle	 de	 supervision	 de	 ses	
Equicoach.	Elle	m'a	offert	l'opportunité	de	l'accompagner	
en	 assistante	 lors	 d'une	 session	 de	 forma&on	
d'equicoach	.	En	cela	je	la	remercie	aussi,	elle	sait	lire	en	
vous	 votre	 poten&el	 endormi	 et	 sait	 vois	 offrir	
l'opportunité	 d'aller	 travailler	 là	 où	 ça	 coince,	 afin	 de	
pouvoir	 vois	 offrir	 à	 vos	 pleins	 poten&els.	 Merci	 Eva,	
merci	à	tes	chevaux.	
Florence		



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
La	 forma&on	 Visionpure	 m'a	 apportée	 beaucoup	
personnellement	et	professionnellement.	
Pour	 bien	 comprendre	 ma	 situa&on,	 j'ai	 commencé	 les	
séances	de	développement	personnel	pour	me	reconstruire	
suite	à	un	burn	out	car	ma	fille	en	avait	fait	quelques	années	
auparavant	et	j'avais	constaté	les	résultats	sur	elle.	Cela	m'a	
donné	envie.	
Une	 fois	 ma	 vie	 reprise	 en	 main,	 j'ai	 décidé	 de	 faire	 une	
reconversion	 professionnelle.	 J'ai	 regardé	 les	 différentes	
possibilités	 qui	 s'offraient	 à	moi	 et	 celle	 de	Visionpure	me	
paraissait	 la	plus	adaptée	à	ma	 situa&on	et	 surtout	 la	plus	
complète.		
Je	suis	heureuse	aujourd'hui	d'avoir	pris	ceLe	décision	car	2	
deux	ans	après,	j'exerce	et	j'ai	créé	ma	société.		
J'ai	le	bonheur	de	pouvoir	exercer	une	ac&vité	que	me	plaît,	
qui	m'épanouie	et	qui	est	u&le	aux	personnes	qui	viennent	
me	voir.	
Je	 suis	 pleine	 de	 gra&tude	 envers	 Visionpure	 car	 la	
forma&on	 m'a	 apporté	 une	 réponse	 à	 mon	 besoin	 de	
pouvoir	aider	les	autres		
en	 leur	 amenant	 un	 mieux	 être	 et	 en	 me	 donnant	 des	
ressources	 (ou&ls,	 connaissances	 marke&ng...)	 nécessaire	
pour	y	arriver.		
Laurence	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

Le	 point	 fort	 de	 ceLe	 forma&on	 est	 qu'elle	 m'a	 permise	 de	
grandir,	 de	maturer	mon	projet,	 j'ai	 reçu	 toutes	 les	 clés	 et	 la	
force	pour	en	faire	une	réalité.	Les	 formateurs	nous	forcent	à	
devenir	autonomes	(lorsque	nous	sommes	de	retour	chez	nous	
entre	 les	 modules	 mais	 aussi	 durant	 les	 modules	 où	 nous	
sommes	 en	 charge	 de	 proposer	 une	 ac&vité	 en	 début	 de	
journée)	et	ainsi	lorsque	la	forma&on	se	termine	j'avais	toutes	
les	cartes	en	main	pour	lancer	mon	ac&vité,	j'avais	même	déjà	
posé	 les	 premières	 pierres	 de	 mon	 projet.	 Enfin	 la	
communauté	 des	 pra&ciens	 Visionpure	 est	 très	 ac&ve	 et	
soudée,	ce	qui	est	d'une	grande	aide	pendant	et	surtout	après	
la	forma&on	lorsque	l'on	a	des	difficultés,	des	ques&ons,	ou	des	
doutes,	il	y	a	toujours	un	pra&cien	ou	un	formateur	pour	nous	
soutenir	et	nous	répondre.	Visionpure	propose	des	séances	de	
supervision	tous	les	mois,	un	rendez-vous	très	riche	d'échange	
entre	 formateurs	 et	 pra&ciens	mais	 aussi	 entre	 pra&ciens,	 je	
con&nue	à	m'enrichir	des	expériences	des	autres	et	à	partager	
les	miennes.	Pour	terminer,	 j'ai	pu	aussi	par&ciper	au	premier	
atelier	de	forma&on	con&nue	en	juin	2019,	j'ai	pu	y	apprendre	
de	nouveaux	exercices,	approfondir	certains	sujets	théoriques,	
rencont re r	 des	 p ro fes s ionne l s	 spéc ia l i sé s	 dans	
l'accompagnement	de	publics	différents	et	échanger	avec	des	
pairs.	 La	 forma&on	 Visionpure	 est	 donc	 une	 forma&on	 très	
complète,	 orientée	 vers	 la	 pra&que	 et	 propose	 un	
accompagnement	suite	à	la	forma&on	qui	est	une	réelle	force.		
Audrey	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
La	 forma&on	 Visionpure	 m'a	 apportée	 beaucoup	
personnellement	et	professionnellement.	
Pour	bien	comprendre	ma	situa&on,	j'ai	commencé	les	
séances	 de	 développement	 personnel	 pour	 me	
reconstruire	 suite	 à	 un	 burn	 out	 car	ma	fille	 en	 avait	
fait	quelques	années	auparavant	et	j'avais	constaté	les	
résultats	sur	elle.	Cela	m'a	donné	envie.	
Une	 fois	 ma	 vie	 reprise	 en	main,	 j'ai	 décidé	 de	 faire	
une	 reconversion	 professionnelle.J'ai	 regardé	 les	
différentes	possibilités	qui	s'offraient	à	moi	et	celle	de	
Visionpure	me	paraissait	la	plus	adaptée	à	ma	situa&on	
et	surtout	la	plus	complète.		
Je	suis	heureuse	aujourd'hui	d'avoir	pris	ceLe	décision	
car	2	deux	ans	après,	j'exerce	et	j'ai	créé	ma	société.		
J'ai	le	bonheur	de	pouvoir	exercer	une	ac&vité	que	me	
plaît,	qui	m'épanouie	et	qui	est	u&le	aux	personnes	qui	
viennent	me	voir.	
Je	 suis	 pleine	 de	 gra&tude	 envers	 Visionpure	 car	 la	
forma&on	m'a	apporté	une	 réponse	à	mon	besoin	de	
pouvoir	aider	les	autres	en	leur	amenant	un	mieux	être	
et	 en	 me	 donnant	 des	 ressources	 (ou&ls,	
connaissances	marke&ng...)	nécessaire	pour	y	arriver.	
	
Laurence	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
La	forma&on	Visionpure	a	transformé	ma	vie,	tant	professionnelle	que	
personnelle.	
En	effet,	suite	à	ceLe	forma&on,	nous	avons	créé,	avec	une	amie	de	la	
même	 promo&on,	 Equiter,	 espace	 de	 développement	 personnel	
accompagné	par	le	cheval,	qui	propose	des	séances	individuelles	ainsi	
que	des	ateliers,	animés	par	des	intervenants	extérieurs	ou	par	nous-
mêmes.	
D’un	projet	d’élevage	chevalin,	auquel	j’ai	renoncé	car	je	ne	me	voyais	
pas	me	séparer	des	poulains	nés	sur	le	domaine	agricole,	je	suis	donc	
passée	à	une	ac&vité	beaucoup	plus	 tournée	vers	 les	êtres	humains,	
vers	 l’écoute,	 la	 bienveillance,	 le	 respect,	 avec	 les	 chevaux	 comme	
compagnons	 indispensables	 et	 incroyables	 de	 sub&lité	 et	 de	
générosité.	Toute	mon	ac&vité	professionnelle	tourne	donc	désormais	
autour	des	chevaux	et	de	ces	séances	et	ateliers	que	nous	proposons.	
Ma	 vie	 privée	 a	 également	 considérablement	 évolué,	 puisque	 je	
con&nue	à	me	 former,	 à	 chercher	 à	 comprendre	 le	monde	qui	nous	
entoure,	 à	 chercher	 à	 développer	 mes	 ressen&s,	 mon	 intui&on,…	
J’essaie	 aussi	 d’offrir	 à	 nos	 compagnons	 chevaux	 les	 meilleures	
condi&ons	 pour	 leur	 bien-être	 en	 favorisant	 toujours	 les	 solu&ons	
naturelles,	ce	qui	m’a	amené	à	m’intéresser	aux	médecines	naturelles,	
huiles	 essen&elles,	 plantes,	 EM,	magné&sme,	 acupressure,	 soins	 par	
les	sons,…	qui	m’ont	à	nouveau	donné	de	nouvelles	pistes	pour	aider	
les	humains	qui	m’entourent.	Tout	est	lié…	
Jacqueline	



Que	dire	de	la	forma&on	
Equicoach	visionpure?	

	
La	forma&on	m'a	permis	d'apprendre	et	de	grandir	dans	différents	domaines.	J'ai	
tout	 d'abord	 appris	 à	 me	 mieux	 me	 connaître	 :	 ce	 que	 je	 voulais/ce	 que	 je	 ne	
voulais	pas.	Ensuite	j'ai	appris	à	mieux	comprendre	mes	émo&ons	ce	qui	m'est	très	
u&le	dans	 la	 vie	de	 tous	 les	 jours	à	 la	maison	 comme	au	 travail.	 J'ai	 pris	plus	de	
confiance	en	moi,	en	mes	aspira&ons	pour	meLre	en	place	des	projets	personnels	
et	 professionnels	 qui	me	 &ennent	 à	 coeur.	 La	 forma&on	m'a	 appris	 un	 nouveau	
mé&er	 (…)J'ai	beaucoup	appris	sur	 les	chevaux,	 leur	comportement	et	 leur	 façon	
d’interagir	avec	l'homme	et	les	règles	de	sécurité	indispensables	à	meLre	en	place.	
J'ai	 beaucoup	appris	 aussi	 sur	 les	hommes,	 leur	psychologie,	 les	 grands	 types	de	
personnalité,	 les	 moyens	 de	 défense	 qu'ils	 u&lisent	 et	 comment	 reconnecter	
l'esprit	 avec	 le	 corps.	 J'ai	 appris	à	définir	une	probléma&que,	à	poser	 les	bonnes	
ques&ons	 et	 à	 ne	 pas	 manipuler	 le	 client.	 J’ai	 aussi	 appris	 et	 appliqué	 des	
méthodes	et	exercices	d’interac&on	avec	 le	cheval	qui	me	permeLent	de	réaliser	
de	manière	professionnelle	des	séances	avec	des	clients.	Des	cours	au	sujet	de	la	
créa&on	et	de	le	ges&on	d'une	entreprise	sont	dispensés	par	des	professionnels	de	
ces	mé&ers	qui	proposent	de	nous	aider	à	monter	notre	projet	ce	qui	est	à	mon	
avis	un	aspect	indispensable	pour	pouvoir	exercer	après	la	forma&on.	(…).	Le	point	
fort	de	ceLe	forma&on	est	qu'elle	m'a	permis	de	grandir,	de	maturer	mon	projet,	
j'ai	 reçu	toutes	 les	clés	et	 la	 force	pour	en	 faire	une	réalité.	Les	 formateurs	nous	
forcent	à	devenir	autonomes	(lorsque	nous	sommes	de	retour	chez	nous	entre	les	
modules	mais	 aussi	 durant	 les	modules	où	nous	 sommes	en	 charge	de	proposer	
une	ac&vité	en	début	de	 journée)	et	ainsi	 lorsque	 la	 forma&on	se	 termine	 j'avais	
toutes	 les	 cartes	 en	 main	 pour	 lancer	 mon	 ac&vité,	 j'avais	 même	 déjà	 posé	 les	
premières	 pierres	 de	mon	 projet.	 Enfin	 la	 communauté	 des	 Equicoachs	 est	 très	
ac&ve	 et	 soudée,	 ce	 qui	 est	 d'une	 grande	 aide	 pendant	 et	 surtout	 après	 la	
forma&on	lorsque	l'on	a	des	difficultés,	des	ques&ons,	ou	des	doutes,	il	y	a	toujours	
un	 pra&cien	 ou	 un	 formateur	 pour	 nous	 soutenir	 et	 nous	 répondre.	 Visionpure	
propose	 des	 séances	 de	 supervision	 tous	 les	 mois,	 un	 rendez-vous	 très	 riche	
d'échange	entre	formateurs	et	pra&ciens	mais	aussi	entre	pra&ciens,	je	con&nue	à	
m'enrichir	des	expériences	des	autres	et	à	partager	les	miennes.	(…)	La	forma&on	
est	 donc	 une	 forma&on	 très	 complète,	 orientée	 vers	 la	 pra&que	 et	 propose	 un	
accompagnement	suite	à	la	forma&on	qui	est	une	réelle	force.	Audrey	



Ques&ons?		
	

Vous	souhaitez	faire	une	forma&on	
d’Equicoach		

et	vous	vous	posez	des	ques&ons?		
N’hésitez	pas	à	nous	contacter	pour	tout	

renseignement	complémentaire.	
	

Mail:	inscrip&on@visionpure.ch	
Tel:	+33	(0)6	99	19	02	95		

Site:	visionpure.fr	
	

(crédit	photo	:	Betsch.org)	



Quelques	photos…	


